
Ata Sessão ll de setembro de2023

Aos onze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos se

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária os Senhores Vereadores Neto Viana- PT,
Adilson Seixas - PDT, Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca), PTB, Renan
Delabary - PP, Luis Augusto Bittencourt * PP, Vereadora Eva Mesa - MDB sobre a Presidência do
Vereador Juliano Conf,rsco - PP que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Orgânica e

Regimento Intemo, declarou a presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente solicitou que o Secretário
da Mesa fizesse a leitura das materias do Expediente: INDICAÇÃO 5712023- Que seja esfudada a
possibilidade de rever a decisão constante no Decreton" 8.22312023,que "Regulamenta o funcionamento
do Cemitório Municipal e dá outras providências"o referente ao art.2 quanto ao horário paru rcalização de

sepultamentos, das 8h às l8h. Autoria: Vereador Renan Delabary * PP; INDICAÇÃO SIIZOZS - Que
seja realizado estudo para modificações nas faixas de pedestres e lornbadas existentes no município. A
fim de estas serern confeçcionadas em PAVS, semelhante à lombada localizada próximo ao Instituto Dr.
Bulcão.Autoria: Adilson Seixas - PDT; INDICAÇ AO SgtZüZ3 - Que seja estudada a possibilidade de

enviar projeto de lei a esta casa legislativa visando rebaixamento, pavimentação e instalaçào de rede cle

esgoto e demais medidas pertinentes referente a tubulação para escoamento das águas pluviais na rua
Herondinode Castro, no bairro Alto Alegre. Autoria: Vereador Clemar Biaggi - Careca PTB - Vereador
Neto Viana - PT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 17812023 - Qr" seja informada em que fase se

encontra o processo de contratação de empresa para prestação de serviços de regularizaçáo outorga e

licenciamento dos poços artesianos no 6449ilBRS e 6024/IBR4, localizada no ibaré. Autoria:
VEREADOR ADTLSON SETXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 17912023- Que seja

infonnada em que fase se encontra o proÇesso para levantamento, georreferenciamento e cadastral da ârea

urbana de propriedade do Exército Brasileiro/Ministério da Guerra onde estão instaladas a fundação
médica hospitalar, Secretaria de Obras e Secretaria cle Agricultura,CBEM, Ginásio Municipal/Módulo
Esportivo e adjacências para posterior doaçào da mesma ao Município. Autoria: VEREADOR ADILSON
SEIXAS - PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 168/2023 - Que sejam adotadas as providências
necessárias, visando dar início ao cumprimento da emenda impositiva individual que esse vereador
destinou no ano de 2022, exercício 2023, Autoria: Vereador Dimmy Alves - PP; PEDIDO DE
PROVIDÊNCIAS 16912023- Que sejam adotadas as providências necessárias, visando dar início ao
cumprimento da emenda impositiva de bancada. Que esses vereadores destinaram no ano de 2022,
exercício z}n. Quis vereadores. Autoria: Vereadores: Dimmy Alves, Renan Delabary, Guto Bittencourt

- Bançada Progressistas; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 17012023- Que seja providenciada a

construção de uma abertura para escoamento de água no lado esquerdo da ponte, localizaáa na avenida
coronel Galvão, próximo à rótula, sentido bairro, centro, semelhante à abertura existente no lado direito
da mesma. Autoria: Vereador Adilson Seixas - PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCfAS l7ll}023 - Que
seja realizada restauração do campo de futebol do ginásio municipal Fernando Pellizzer Teixeira e

quando da vinda de atrações artísticas ou parque de diversões ao município, seja estudado um novo local
para a instalação dos mesmos. Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS
17212023 - Seja feita a vistoria pela Secretaria/órgão competente e, após, tomadas as medidas cabíveis,
visando a poda e ou corte de árvores situadas na continuação da rua João Moreira, passando a ponte.
Autoria: Vereador Juliano Confisço - PP; PEDIDO DE PROVfDÊNCIAS 17312023 -Que seja
estudada a possibilidade de construir um redutor de velocidade e ou faixa de segurança com a devida
sinalização na avenida 9 de maio, próximo à Capela Nossa Senhora do Perpétuo Socomo, lado oposto,
sentido/centro, bairro Poty Medeiros. Autoria: Vereador Juliano Confisco * PP, Grande Expediente:
Yereador Clemar Biaggi- (careca) - PTB - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente
Juliano Confisço - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Falou das chuvas no RS e os
estragos em alguns municipios. Vereador Neto Viana - PT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e
Presidente Juliano Contisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e aos presentes.
Falou sobre o ciclone no RS, e se solidarizou com as familias que estão passando por este momento onde
perderam fudo com estas chuvas. Explanou sobre suas proposições apresentadas em sessão ordinária.
Também relatou sobre a CEEEiEQUATORIAL, sobre a questão daluz err nosso municipio. Deixou os

parabéns a Veterinária Evelise por se dedicar tanto ao seu trabalho em prol dos animais de nosso

municipio. Vereador Nenê Brito -PDT - agradeceu a fala; Vereador Adilson Seixas - PDT - desejou

uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores,

assessoria e aos presentes nestalgasa.__. !"u a palyyÍff Deus. Falou do ciclone em nosso RS.
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Parabenizou o secretário de Administração Diego Afonso, que esteve na cidade de Porto Alegre onde

participou do campeonato futebol de mesa. Falou de suas matérias apresentadas em sessão ordinária.

lambém falou sobre a questão da luz em nossa cidade. Yereador Luis Augusto Bittencourt- PP

desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco * PP, aos demais colegas

u*r"ãdor"r, assistencia da casa. Falou sobre os pedidos apresentados pelos colegas vereadores. E disse

que ainda existe politicios bons. Vereador Renan Delabary - PP desejou uma boa tarde ao senhor

Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Falou

sobre as tragédias das chuvas no RS. Falou sobre o parque que se instalou no campo de futebol em nosso

municipio e acabou estragando a grama. Tarnbém falou sobre o Decreto do Prefeito para horários de

sepultamento. Vereador Dimmy Alves- PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente

Juliano Confisco * PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e o público em geral. Iniciou
sua fala relatando sobre as cenas de alguns municipios, devidas a chuvas no RS, onde é muito triste.

Relatou sobre a questão da iluminação, energia da empresa Equatorial em nosso municipio. Disse que as

coisas até que estão andando muito lenta mas estão indo. Vereadora Eva Mesa - PDT desejou uma boa

tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria

da casa e o púbiico em geral. Falou sobre as enchentes em nosso estado. Também parabenzau o vereador
Dimmy pelo seu aniversário. O Vereador Presidente Juliano Confisco- PP - Desejou uma boa tarde a

todos presentes. Parabenizou o colega e vereador Dirnmy pelo seu aniversário, onde desejou muitas
felicidades. Falou sobre a questão das diárias que os servidores de algumas secretarias não estão
recebendo. ORDEM DO DIA: PARECER N" lll2023 - COMISSÃo Op CONSTITUIÇAO,
JUATIÇA, SEGURANÇA PUBLICA E DIREITOS HUMANOS - PROJETO DE LEI 02112A23 - em
regime de votação, ?pós a apreciação o projeto de lei foi aprovado por unanimidade. PARECER N"
2812023 - coMISSÃo »p coNSTITUIÇAo, JUSTIÇA, sEGITRANÇA ruBLICA E DiREITos
HUMANOS PROJETO DE LEI 02212023 em apreciação, após aprovação foi aprovado por
unanimidade. INDICAÇÃO 57/2023 - em apreciação a indicação. os Vereadores pediram a parte para
falar sobre a Indicação, após votação foi aprovado por unanimidade. INDICAÇÃO 5812023 - em regime
de apreciação Os vereadors pediram a paúe para falar sobre a indicação, após votação a indicação foi
aprovado por unanimidade. INDICAÇÃO 5912023 - em regime de apreciação, após votação foi aprovado
por unanirnidade. Considerações Finais: Vereador Clem ar Biaggi - PTB - * agradeceu a palavra;
vereador Neto viana - pr - Falou da tragédia das chuvas em nosso estado. E falou sobre as medidas
que o govemo tomou. Vereador Nenê Brito _ pDT _ agradeceu a palavra. Vereador Adilson Seixas _PDT - Falou do beneficio dos 50mil , para investir em qualificação em mâo de obras Logo desejou ulnaótima semana a todos; Vereador Luis Augusto Bittencourt - pp * Desejou um feliz aniversário aoDimmy , e logo desejou uma ótima semana a Vereador Renan Delabary- pp - clisse que estevetodos;
nos bairros onde estão necesstiando de calçamento Vereador Dimmy Alves- pp * agracleceu o carinhode todos pela pasagem do seu aniversário. Falou também sobre as emendas. Ve readora Eva Mesa -MDB - desejou uma ótirna semana a todos. O Vereador Presidente Juliano Confisco - pp _ Nadamais havendo tratar, deu por encerrada a sessão ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estãogravadas em áudio ern sua ínterSfa e publicadas no (youtube). O senhor Presidente agradeceu a presençade todos e não havenclo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária.Sala "severino Sil Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 1l de seternbro de 2023
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